
お
世
話
に
な
り
ま
す
。(

有)

フ
ロ
ム
ワ
ン
山
本
で
す
。

こ
こ
数
年
、
こ
の
ニ
ュ
ー
ス
レ
タ
ー
夏
号
で
は
毎
年
同
じ
言
葉
を

繰
り
出
し
て
い
る
よ
う
に
思
い
ま
す
。

ス
ミ
マ
セ
ン
、
今
年
も
言
わ
せ
て
く
だ
さ
い
。

「
暑
い
で
す
ね
。
」

堪
ら
ず
ウ
ェ
ザ
ー
ニ
ュ
ー
ス
を
チ
ェ
ッ
ク
し
ま
す
。

・
昨
年
は
観
測
史
上
最
も
暑
い
夏
に
な
り
ま
し
た
。

（
で
し
た
よ
ね
）

・
今
年
は
10

年
に
一
度
の
暑
さ
に
な
る
で
し
ょ
う
。

（
は
い
？
）

・
暑
さ
の
ピ
ー
ク
は
7

月
下
旬
か
ら
8

月
上
旬
で
す
。

（
じ
ゃ
あ
、
残
暑
は
？
）

・
8

月
末
か
ら
9

月
の
間
厳
し
い
残
暑
が
続
き
ま
す
。

・
・
・
・
・
ず
っ
と
じ
ゃ
ん
。

と
い
う
こ
と
で
、
も
う
覚
悟
が
決
ま
り
ま
し
た
。
今
年
の
夏
は
・
・
・

「
乗
り
越
え
な
い
、
や
り
過
ご
す
」

こ
れ
で
い
き
ま
す
。

ど
う
か
皆
様
、
く
れ
ぐ
れ
も
無
理
は
な
さ
ら
ず
お
過
ご
し
く
だ
さ
い
ね
。

そ
れ
で
は
、
今
回
も
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。

フロムワンとお取引き頂きましたユーザーさまにお届けするニュースレター

『1から』通信

発行部数 5００部 令和６年夏号（７２号）

発刊者(有)フロムワン

TEL 048-291-2240

川口市東川口4-25-27-3F

FAX  048-291-2242

代表 山本 達也
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取り扱い業務

FAX／ｺﾋﾟｰ機／複合機

ﾘｻｲｸﾙﾄﾅｰ等ｻﾌﾟﾗｲ品

業務用ＩＰ電話ｼｽﾃﾑ

電話工事／ＬＡＮ工事

ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ環境のｺﾝｻﾙﾃｨﾝｸﾞ

ホームページはコチラ！→https://www.from1.jp ←バックナンバーもこちら！

ここまで前回のPCのサポート詐欺についての情報や、ISDN回線の提供終了、

割引サービス終了の情報を挟みながら

フレッツ光（NTT光回線の総称）についてお伝えしてきました。

様々なプラン・オプションサービスがある上、広告や営業の多さもありますので

少しでも情報整理出来ればと思いお伝えしております。

今回からのお役立ち情報は、NTT光回線フレッツ光の情報に戻り

いよいよ、現在提供されている最も新しいフレッツ光「光クロス」について

情報の共有をしていきたいと思います。

お役立ち情報 －「フレッツ光クロス」について －



ＮＯ.2

最大通信速度が、これまでのフレッツ光ネクストの1Gから10Gとなります。

これにより大容量のデータのさらなる高速通信化が可能になりました。

現在のほとんどのフレッツ光のユーザは「光ネクスト」を利用されていますね。

最も新しいサービスです、とお伝えしましたが「光クロス」の提供が

開始されたのは、実は2020年4月からなんです。

ではなぜ今までお伝えしなかったか？といいますと

これまでのフレッツ光と同程度の、エリア提供・サービス提供が可能になって

いなかったんです。（山本決してサボってた訳では・・・(;^_^A）

フレッツ光クロスとは

ほ

と

ん

ど

の

方

が

ご

利

用

中

の

光

ネ

ク

ス

ト
こちらがなんと

このように「光クロス」は数値的には、光ネクストの10倍となり、

20年以上前のフレッツ光提供開始時のBフレッツからなんと、100倍の

最大通信速度になったことになります。

提供エリア等



ＮＯ.3

子供の頃はプールに川にと、一日中河童のように水の中にいるのが好きでした。

身体が冷えると、焼けたプールサイドや川の岩の上に寝そべって身体を温め、

あたり一面のセミの声を聴聞きながら、

もっと夏が続けばいいのに・・と思っていました。

あれから40数年、暑さに弱くエアコンにも弱く、バテて横になれば耳鳴りが聞こえ

早く夏が終わってくれないかな・・・と願うオジサンになってしまった私。

いやいやいくら何でも、もうちょっと心と体を鍛え直さなければ。

よし、いっちょやるか！・・・・（涼しくなったら）

ということで皆様もくれぐれも無理はなさらず、

お過ごしくださいね。それでは！

編 集 後 記

有限会社フロムワン

TEL 048-291-2240 FAX 048-291-2242 info@from1.jp https://www.from1.jp

具体的には提供エリアが大都市の一部に限られていたり、集合住宅で

利用できなかったりと多くの制限がありました。

中でもお伝えするのを控えていた最大の理由は、「光電話が利用できなかった」からなんです。

それが光電話も昨年後半から利用可能になり、2024年8月（今月）にも提供地域が

拡大し11月には更に拡大予定と、エリアも充実してきましたので

具体的な導入検討も可能になってきたのです。

今回はここまでとさせていただきます。

次回は料金的な部分や、まだまだ必要な注意事項などお伝えしたいと思います。
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